



En el texto que no leyó, Ifigenia pedía que se dialogara con todas las fuerzas políticas



Ciudad de México, 3 de octubre de 2024. En el texto de su discurso con motivo de la ceremonia de transmisión del Poder Ejecutivo, **Ifigenia Martínez**, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, hizo un llamado a la nueva presidenta Claudia Sheinbaum a tender puentes con todas las fuerzas políticas y dialogar sobre sus divergencias para construir un país más justo y solidario.

La legisladora morenista no pudo leer su posicionamiento en la ceremonia del pasado martes debido a su estado de salud. El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, explicó en una videocharla en YouTube que Ifigenia Martínez estuvo tres semanas en terapia intensiva. A la sesión del Congreso General la diputada llegó en silla de ruedas y un tanque de oxígeno.

En el discurso difundido por la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez afirmó que la llegada de Claudia Sheinbaum a la Presidencia es la culminación de una lucha de generaciones enteras de mujeres. “Hoy, junto con ella, llegamos todas y abrimos paso a una nueva era”, afirmó, al recordar que ella misma formó parte en 1988 de la Corriente Democrática de izquierda en México.

“Hoy, más que nunca, necesitamos tender puentes entre todas las fuerzas políticas, dialogar sobre nuestras divergencias y construir, juntas y juntos, un país más justo y solidario. Es tiempo de altura de miras. Es tiempo de construir nuevos horizontes y realidades. Es tiempo de mujeres. Sigamos dejando huella”, concluyó.

<https://suracapulco.mx/en-el-texto-que-no-leyo-ifigenia-pedia-que-se-dialogara-con-todas-fuerzas-politicas/>